

Pepe Chedraui impulsa infraestructura vial en Colonia Balcones del Sur

El Ciudadano · 13 de noviembre de 2024

Se intervendrán mil 624 metros cuadrados con carpeta asfáltica, además se colocarán luminarias, guarniciones, banquetas, entre otras acciones



Como parte de la estrategia de infraestructura vial impulsada por el Gobierno de la Ciudad, el presidente municipal, Pepe Chedraui anunció **la pavimentación de la calle 3 en la Colonia Balcones del Sur**, la cual beneficiará a **más de 280 habitantes de la capital**.

También puedes leer: **Pepe Chedraui rechaza persecución política contra Adán Domínguez; presentará análisis de hoyo financiero**

En su mensaje, el acalde puntualizó que la construcción de vialidades integrales permite que **adultos mayores, personas con discapacidad, jóvenes, adultos, niñas y niños transiten con seguridad** por la ciudad; por ello, se continuarán impulsando proyectos de infraestructura vial que beneficien directamente a las y los poblanos.

“Seguiremos trabajando de la mano de la ciudadanía. Solo trabajando en unidad podremos alcanzar las metas que nos hemos planteado, el mejorar la calidad de vida de las y los habitantes de la capital”, aseveró.

En su intervención, el secretario de Movilidad e Infraestructura, David Aysa de Salazar informó que durante los trabajos se colocará **carpeta asfáltica en mil 624 metros cuadrados**; además, se realizará la instalación de luminarias, guardiciones, rampas para personas con discapacidad y banquetas, lo que permitirá contar con una **vialidad integral y segura**.

“Es una instrucción del alcalde, Pepe Chedraui Budib, construir vialidades integrales que respondan a las necesidades ciudadanas. Con esta obra atendemos una demanda de la población, ya que desde hace 30 años los habitantes de esta calle viven esta problemática”, subrayó.

Por su parte, Soraya Córdova Moran, representante de Antorcha Campesina, mencionó que actualmente **la capital cuenta con un edil sensible y cercano a la gente**, lo que permitirá trabajar de la mano entre sociedad y gobierno.

En su momento, el regidor presidente de la Comisión de Juventud y Deporte, Wences Ovidio Celis Córdova señaló que continuará trabajando con la autoridad municipal con el objetivo de **generar beneficios para los habitantes del sur de la capital**.

Con acciones como esta, el Gobierno del Ciudad trabaja de la mano con las y los ciudadanos, a fin de **atender las necesidades de las familias poblanas**.

Foto: Especial

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)